LOS TRABAJADORES DE TELEMADRID CONSIGUEN EL COMPROMISO DE LA DIRECCIÓN PARA NEGOCIAR.

Pozuelo de Alarcón, 8 de octubre de 2012

Hoy lunes los representantes de los trabajadores del Ente Público, Onda Madrid y Telemadrid hemos solicitado una reunión con la Dirección General para que nos informara sobre la decisión de la empresa, que estudia un expediente de regulación de empleo que podría cerrarse con 900 despidos. El Director General se ha negado a recibir a tres miembros del Comité de Empresa, por lo que los representantes de los trabajadores hemos permanecido en la puerta de su despacho a la espera de que nos recibiera.

Las horas transcurrieron sin que el Director General, en una clara dejación de sus funciones, tomara decisión alguna. Un importante número de trabajadores ha subido para respaldar la acción de su representación sindical. El Director General ha llamado a la policía nacional con la que ha preferido reunirse antes que con los trabajadores.

Los trabajadores hemos manifestado a la delegación policial, encabezada por el jefe Superior de Policía de Madrid, nuestra reivindicación sobre la reunión solicitada. La determinación de los trabajadores y la mediación de la policía ha conseguido que el Director General se comprometa a mantener una reunión con los representantes sindicales mañana día 9 de octubre, a las 12:30 horas.

La irresponsabilidad, incapacidad y falta de respeto del Director General hacia los trabajadores y su decisión de recurrir a la policía nacional nos demuestra que el cargo que ostenta le viene grande y solicitamos formalmente su cese inmediato.

Los trabajadores del Ente Público Radio Televisión Madrid estamos convencidos de que detrás de estos despidos no hay un ahorro de dinero público sino un trasvase del dinero de todos los madrileños a manos privadas.

UN MEDIO DE COMUNICACIÓN PÚBLICO, OBJETIVO Y AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD ES UN DERECHO FUNDAMENTAL QUE HAY QUE DEFENDER ENTRE TODOS LOS CIUDADANOS



